

### Antoine Giret



**Discipline :** char à voile  
**Né le** 12 janvier 1978 à Argenteuil  
**Domicilié à** Cergy - Pointoise  
**Profession :** ingénieur commercial  
**Club :** Éole club de Berck

Pilote depuis l'âge de 11 ans, Antoine Giret est à la fois l'héritier de Pierre Giret, son père, quatre fois vainqueur des 6 heures de Berck ; de Jean Baptiste Ribaud de Gineste, ancien moniteur du club ; de François Grard, champion du monde en 2006 au Touquet et du regretté Bertrand Lambert... Tous lui ont donné de la passion, de l'expé-

rience ; lui on prêté, offert, vendu du matériel de premier ordre ; autant d'atouts qui lui ont permis de constituer un capital sportif à faire fructifier. Deux fois champion de France, Antoine Giret cherchait à remporter un grand titre international... Il viens d'être sacré champion d'Europe en classe 3 (la plus cotée) sur la plage de Sankt Peter Ording (Allemagne). « *C'est la bonne surprise, dit-il, car cette année j'avais un entraînement limité* ». Une chance finalement, car il est parti sans pression avec pour principale ambition de participer... C'est évidemment « *beaucoup de satisfaction* » car depuis toutes ces années, l'investissement en temps a été énorme. « *Ce n'est pas facile quand on habite Paris* » poursuit-il. Mais avec son alter ego Sylvain Warendeuf lui aussi « *Berckois du Val d'Oise* », il arrive à s'organiser pour les déplacements et la préparation des chars. Après avoir donné la priorité aux études, Antoine Giret reprenait sérieusement du service en classe 3 avec le char de son père, en 2002. Il s'offrait alors le plaisir de côtoyer les meilleurs pilotes du monde... Un cercle restreint dont il fait aujourd'hui partie en compagnie de quelques autres comme Clément Touron (Berck) ou Olivier Imbert (Camiers) qui, à Sankt - Peter Ording, composaient avec lui un podium 100 % Pas-de-Calais. Du jamais vu dans un championnat d'Europe !

*En savoir + [prolongation62.wordpress.com](http://prolongation62.wordpress.com) (page char à voile)  
 Retrouvez Antoine Giret et Sylvain Warendeuf,  
 les 9 et 10 novembre, aux 6 heures de Berck  
 Novembre 2013*

## Championnats d'Europe de char à voile Berck et Hardelot trustent les titres

Les championnats d'Europe de char à voile se sont déroulés à Sankt-Peter Ording (Allemagne) du 20 au 28 septembre. Pour les pilotes du Pas de Calais, les résultats sont brillants.

En classe 3, la catégorie reine, les Berckois ont réalisé le doublé avec Antoine Giret et Clément Touron (1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup>) devant Olivier Imbert, le pilote de Camiers - Sainte Cécile. En classe 2, c'est un autre Berckois qui s'est imposé : Honoré Morel.

En classe promo, les deux pilotes des Drakkars d'Hardelot ont dominé l'épreuve de bout en bout, l'expérience de François - Xavier Fiquet prenant le pas sur la fougue et la jeunesse de Lucas Fournier, formé depuis 10 ans au club. Et, cerise sur le gâteau, la Touquettoise Charlotte Lambert remportait le titre européen chez les filles... Titre également remporté pour Anne Lefebvre (Verton) en classe standart.

Enfin, dans la classe des mini-chars, les trois pilotes des Drakkars ont contrôlé les dix manches et pris les trois premières places : Augustin Descure est champion d'Europe Sébastien Blancaneux, vice-champion et François-Xavier Fiquet, médaillé de bronze.

Satisfaction pour les Drakkars d'Hardelot qui ont décroché un quatre titres de champion d'Europe (deux individuels et deux par équipe) à Sankt Peter-Ording.

